

sonder ses merveilles. C'est en lui que nous vivons, que nous nous mouvons, que nous existons. Il est notre premier principe et notre fin dernière ; et le bonheur, en ce monde et en l'autre, consiste à le connaître, à le servir et à l'aimer.

Telle est la belle leçon que l'illustre archevêque de Cambrai donna à son jeune élève. C'est à nous aussi qu'il la donne.

LÉON XIII.

LÉON XIII centenaire ! Voilà ce que prédit le docteur Lapponi, dans un article publié, avec l'autorisation du Saint-Père, par le journal latin *Vox Urbis*. Le docteur décrit les phases de la maladie du Pape et confirme son parfait état de santé actuel. Naturellement, il donne des détails sur le mode de cure suivi et sur l'opération faite en commun avec le docteur Mazzoni. La conclusion est un nouveau témoignage de l'énergie vitale renfermée dans le corps, qui semble si débile, du Souverain-Pontife. Le Pape, dit-il, a retrouvé ses forces, repris ses anciennes habitudes, et il est à espérer que, commençant sa neuvième dizaine d'années de vie, Sa Sainteté, dans sa valide vieillesse, arrivera à devenir centenaire. Ce pronostic du célèbre docteur sera certainement agréable aux catholiques du monde entier.

BULLETIN

— Du 27 juin au 12 juillet il y a eu successivement à St-Mathieu et à St-Simon, renouvellement des retraites qui ont eu lieu l'an dernier dans ces paroisses. Les prédicateurs étaient les RR. PP. Rioux et Leclerc, C.SS.R.

— Du 9 au 12 juillet, retraite à Humqui dirigée par les RR. PP. Pacifique et Maurice, capucins de Ste-Anne de Ristigouche. La fin de la retraite coïncidait avec l'ouverture des Quarante-Heures en cette paroisse.

— M. Pierre Banville, que Mgr l'Évêque de Rimouski a envoyé au Collège de la Propagande à Rome, il y a trois ans, pour y faire ses études philosophiques et théologiques, vient de subir avec grand succès son examen pour le doctorat en philosophie. Nos félicitations.

— A la première retraite du clergé, du 1er au 8 août, il y avait 54 prêtres ; à la seconde, du 15 au 22 août, 43. C'est le R. P. Gonthier, dominicain de Saint-Hyacinthe, qui en était le prédicateur.